
石川 昇 会長 挨拶

日本人選手が活躍したリオのオリンピックも終わり、まもなく
パラリンピックがリオデジャネイロで開催されようとしていま
す。 

ロータリーの米山奨学生であった、北区の国際福祉大学大学院
で研究しているアド・アヨム・アヘゴ・アクエテビ君は、自分
で作った義手・義足で2020年の東京パラリンピックに出場・活
躍させたいという希望をもっており、日夜頑張っております。 

アフリカのトーゴ共和国から来ているアヘゴ君は双子の兄弟で、
兄は栃木県のホンダ自動車に努めており、兄弟とも日本で活躍
しています。 

トーゴ共和国は人口約800万人で、西アフリカのガーナ共和国
の東隣りの国。細長い国で、東西の幅が約860km位なので、車

で1時間くらいで横断できるそうです。東京都目黒区にトーゴ大使館がありますが、トーゴ共和国には日本大使館がありません。 

また、「アフリカの笑顔」と称されるトーゴは世界の最貧国とも言われ、知らない人でも挨拶しなければ怒られ、道を歩けば声
を掛けられ、一回会っただけで兄弟になれる国。同じ町に住んでいるのだから友達・兄弟になろうというお国柄です。 

アヘゴ君とは3～4回数人で居酒屋で酒を呑みましたが、私は酔って家に帰り熟睡でしたが、彼は酒を飲んでも黒人ですから顔に
出ず通常と変わらず。飲み会が終わっても、大学の研究室にもどって研究する時もあるそうですから、驚きのモーレツ勉強家で
もあります。 

私達のロータリーがアフリカの人達に役立っている、とても喜ばしいことではないですか！ 

安倍総理大臣が、アフリカ諸国に3兆円の投資をするとの報道がありましたが、質の高い経済投資を主張し、かなり中国を意識
していることが窺えます。 
私も数年前に南アフリカ共和国まで行く機会がありましたが、東南アジアと異なり日本の企業の看板や広告は無く、中国や韓国
の企業の看板が目につきました。 

アフリカ最南端のケープタウンに行っても中国人観光客が多く、中国語が四方八方から聞こえてきた事を憶えております。 

日本は中国よりアフリカ支援政策は遅れており、やっとアフリカに目を向けた事になりますが、中国に追い付け追い越せはハー
ドルがかなり高いと思います。 

話は変わりますが、昨日山形県小国町役場の課長さんなどに会いに行ってきました。 
来月に予定している家族親睦会：貸切電車で行く「飯豊山麓の自然の中での芋煮会」、芋はほとんど少ないですが、農村や山村
との交流が新鮮です。自然の中での昼食会を満喫していただければと思います。 

そして、新保ガバナーエレクトようこそ東ロータリークラブへ来ていただきました。 
時間の許すかぎりごゆっくりどうぞ。 

本日は以上です。

＜司会＞ 高橋 英樹 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 有野 芳弘 君 
•国 歌「君が代」  
•ロータリーソング「奉仕の理想」
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●米山奨学生の吴 湘 さん 
帰国した友人から車の処分を頼まれました。 
色んな手続きがあり、チャレンジになりました。

ゲスト・ビジターの紹介

【紹介】親睦委員 有野 芳弘 君 
●会員の誕生日 
浪間 進 君、高橋 英樹 君、古川 喜代志 君 

●会員の配偶者の誕生日 
石川 昇 君ご夫人、野沢 慎吾 君ご夫人

お祝い

●ゲスト： 
新保 清久 ガバナーエレクト 
（新潟万代RC） 
9月1日からガバナーエレクト事務所
を開設したました。10月から地区運
営会議が始まります。現在地区各委員
会のヒアリングを始めました。東RC
メンバーに地区担当をお願いすること
がありますが、よろしく御協力お願い
します。 

●ゲスト： 
卓話講師 新潟青陵大学准教授 
Ian Christopher Megill（メイギール・
イーエン・クリストファー）さん 

●ゲスト： 
米山奨学生 吴 湘 さん 

●社会奉仕委員会 
野澤 修 副委員長 
①9/17にいがた総おどりについて 
　当クラブの参加者は20名です。 
　当日応援にお越し下さった会員にもTシャツを配布しますので、 
　多数の応援をお待ちしています。 
②のんぴーりわくわく市締切：9/9 

●野球同好会 
野澤 修 マネージャー 
・9/10か11の参加者の多い日に宮浦中Gで練習 
・9/17は鳥屋野球場で練習試合 
・9/30～10/1は胎内で合宿 

委員会報告

近況報告



委員会報告

●ニコニコBOX委員会 
島 賢資 君

●村山 栄一 幹事 
1. 総おどり参加者20名の他応援もお願いします。オリジナルTシャツで参加します。 
2. 静岡東RCの22名来訪します(9/23)。夜例会参加〆切は9/5です。 
3. 10/2は、家族親睦芋煮会です。 
4. 10/24は、3RC合同夜例会です（万代シルバーホテル18:00～）。 
5. 2560地区大会2日目(11/6)アオーレ長岡開催。 
    市内7RCでバスをチャーター 
6. 10月の理事会は9/30に開きます。

●新潟青陵大学 准教授 
Ian Christopher Megill 
（メイギール・イーエン・クリストファー）さん 
「異文化理解について」 

●ゲストスピーカー紹介：孫 犁冰 君

卓  話

【ニコニコBOXメッセージ】 

次回例会 9月9日 卓話 事業創造大学院大学 学長 仙石 正和 氏 

本日の出席率 64.41% 
2週間前のメークアップ後 81.36%

●近藤 彰 君 
暑いのになぜか太ってしまいました。 

●池田 毅 君 
暑い残暑！！ 

●野沢 慎吾 君 
水本さんに声をかけられたので、ニコ
ニコします。 

●野澤 修 君 
先週、野球同好会の練習試合があり、
10-7で勝利しました。今年は2戦2勝！
このまま今年は負けなしでつっぱしり
たいです。 

●孫 犁冰 君 
本日はメギール先生に卓話をして頂き
まして、とても嬉しく思います。新潟
で初めてメギール先生にお会いした時、
早口の日本語にびっくりしました。今
は、先生の流暢な中国語に驚いていま
す。にこにこです！ 

●村山 栄一 君 
新保ガバナーエレクトようこそお越し
下さいました。歓迎申しあげます！ 

●新保 清久 君 
9月1日よりガバナーエレクト事務所が
開設しました。ホテルオークラ1F、山
本ガバナー事務所と同じ場所です。

幹事報告


